



Bund der
Pfadfinderinnen
und Pfadfinder

AG Eisvogel Heljens

Antrag auf Anerkennung als Stamm

Liebe Landesversammlung des LV NRW,
lieber Landesvorstand,

seit die AG Eisvogel Heljens am 3.2.2017 gegründet wurde, haben wir viele Pfadfinderaktionen durchgeführt, an Ausbildungskursen sowie Bundes- und Landeslagern teilgenommen.

Unsere Mitgliederzahl ist seit dem 8.2.17 von 8 Mitgliedern auf nunmehr fast 40 angewachsen.

Wir arbeiten von Anfang an in zwei Stufen, der Meuten und Pfadfinderstufe.

Details haben wir in der Anlage beigefügt.

Wir beantragen nun die Anerkennung als Stamm und bitten um die Zustimmung der Landesversammlung.

Gerne erzähle ich auf der LV zur AG Eisvogel Heljens und beantworte darüber hinaus auch alle Fragen.

Herzlichst Gut Pfad

Die Stammesführung der AG Eisvogel Heljens

Pfau, Boris und Socke


(Stephan Ringmayer)




(Silke Ringmayer)